



第1回和歌山県立新翔高等学校体育祭 9月30日(金)
～輝け、勝利を！友情のバトンで！～

9月30日(金)、全校生徒429名は赤、青、黄、緑ブロックに分かれ完全燃焼した。総合優勝は赤ブロック。応援コンクール優勝は青ブロック。育友会会長賞として赤ブロック全員に本校食堂の食券が授与された。



生徒総会・後期生徒会役員選挙 9月8日(木)
～会長は黒木さん・副会長に丸亀君、丸本君～

8日(木)に、後期生徒会役員選挙が行われ、立会演説会後、直ちに開票が行われ、信任多数により、生徒会長に2年2組・黒木緩奈さん、副会長に2年1組・丸亀弘稀君、2年1組丸本歩夢君に決定しました。



産業社会と人間 9月2日(金)
～「地域から学ぼう」観光・防災・福祉講演会

系列・科目選択のガイダンスを受ける前に、本校の特色ある科目「観光」「防災」「福祉」についてそれぞれ講演をいただいた。



「観光」については、本校卒業生で、ふくもとデザイン事務所社長の福本友樹さんに、新宮市の観光DVD、観

光地の写真、広告、中学校卒業式のDVD等を見せてもらいながら、観光地と観光客の橋渡しをする仕事を行っているが、新宮には世界遺産もあり、素晴らしい観光地がたくさんある。地元の人が、地元を好きになる、そういうところは観光客が多い等、興味の持てる話をしていただいた。



「防災」では、本校防災委員長の野間清教諭が、防災の意味、地震・津波について、種類、構造、津波の速さ等、画像と実際の地震の映像で、詳しく説明した。

日本全国どこにいても、地震が起こる可能性があり、地震等防災に対する心構え、訓練の大切さ等について触れ、例年実施し

ている防災避難訓練にいつそう真剣に取り組むよう語った。

「福祉」では、本校教員で、本年度、新宮市社会福祉協議会、地域福祉部副部長の丸山健太先生に、お話をうかがいました。新宮市の人口、高齢者率から始まり、福祉とは、福祉の仕事、社会福祉協議会とは、などについて画像を使って詳しく説明していた



だき、また、現3年生が受講している「介護職員初任者研修」の資格が取得可能なことをお話いただき、最後に「自分の進路に対して、手遅れはあっても、早すぎることはない。」という言葉で締めくくっていただいた。

第1回学校評議員会 9月27日(火)

～授業参観・創立100周年に向けて連携協力～

第1回学校評議員会を開催した。授業参観後、学校の現状について意見交換を行った。出席された方からは「授業態度や教室の環境が年々よくなっている。」「防災やボランティア等、地域との連携を密にする取組を期待する。」などの意見をいただいた。来年度に予定されている創立100周年への連携協力を確認して閉会した。



2学年総学の時間 9月26日(月)

～キャリアアップ研修の発表会を実施しました～

夏季休暇中に行われた「キャリアアップ研修」の取組をまとめた研修発表会が26日に行われた。インターンシップ、オープンキャンパス、職場見学、防災・救命講習、ボランティア、熊野学講座の各部門から計7名の発表に生徒は耳を傾けた。研修先での苦労や思い出話、楽しい体験談などを発表した。



◇◇10月 当面の行事予定◇◇

- 3日(月) 夏・冬衣両用期間(～31日)
- 6日(木) 中間考査発表
- 7日(金) 英検一次試験
- 16日(火) 防災スクール
- 23日(日) 2級土木施工管理試験

- 3日(月)～7日(金) 登下校指導
- 6日(木) 1年防災スクール事前学習
- 13日(木)～18日(金) 中間考査
- 19日(水) 3学年租税教室
- 31日(月) 2年進路別ガイダンス